

Page nature





En mer...





Nous avons rencontré le voilier filant voiles en ciseau en tournant en rond devant un pont basculant qui devait s'ouvrir à une heure indéterminée. Deux uniques bateaux sont en attente. Fait remarquable, il y a 100 % de bateaux belges, Thoè et Deep Cove de Blankenberge ! Manifestement, Deep Cove a décidé de rallier Ålborg. Thoè veut se la jouer pépère. Il jette l'ancre au milieu de nulle part, à l'écart du chenal. La côte la plus proche se trouve à 1500 mètres. Il avait constaté que deux corps morts cartographiés n'existaient pas. Il a seulement vu le troisième après que l'ancre ait touché le fond. Un voilier avait indiqué où il se trouvait en s'amarrant dessus à plus d'un kilomètre.